
 
2013年度 父母連第 10回代表者会(3月) 

                        2014年3月15日（土） 

司会：芹沢    記録：高山   

【出席】 

□あおやぎ □あさひ  □あずま  □きたうら □きたや  □こやま  □さかえ   

□しのは  □しんえい □しんぜん □せざき  □たかさご □にしまち  □ひかわ    

□やつか   □やつかかみ□やなぎしま□やはた 

□保育部会       □父母連事務局 

 

【配布物】 

①レジュメ（各園 2部） ②父母連ニュース（世帯配布） 

③こんにちは父母連です（各園 1部）④父母連役員告示（各園 1部）⑤各園世帯数＆ダブり調査表（各園 1部） 

【提出物】 

特になし 

 

１．報告事項 

（１）父母連としての活動報告 

2/17（月）第 4回草加市子ども・子育て会議 

2/25（木）民主教育をすすめる草加市民会議主催、草加市子ども教育連携推進室懇談会 欠席（副会長：髙山） 

2/28（金）平成 25年度草加市長懇談会（於：高砂コミセン） 

3/08（土）父母連事務局会(於：文化会館) 

3/15（土）第 10回代表者会(於：文化会館) 

 

（２）市長懇談会報告 

・ニュース参照。たくさんのご来場ありがとうございました。 

 

（４）その他・保育部会より 

 

２．協議事項  

（１）各父母会総会資料（こんにちは父母連）について 

毎年各父母会の総会資料の最終ページに父母連紹介を挟みこんでいただいています。来年度もよろしくお願いしま

す。各園に2部ずつ配布しています。この原本をコピーして各園総会資料にお使いください。印刷費用は領収書と

引き換えに代金をお支払いしますので、後日申し出てください。（経費節約のため、輪転機のご使用にご協力くだ

さい。）また、原本を父母連ホームページでダウンロードできるようにしておきます。 

 →新制度チラシを次回代表者会で配布、間に合う園は総会資料の末尾に挟み込んでもらう。 

（２）2014年度父母連役員告示について  

父母連では規約に則り、以下の日程で 2014年度父母連役員の告示を行います。父母連の活動に興味のある方、お

待ちしています！ 

  【告示期間】 

  ２０１４年３月１７日～２０１４年４月３０日 

  【定員】 

  会長１名、副会長若干名、事務局長１名 

  事務局員若干名、会計２名、会計監査２名 

 



 
 

（３）各園世帯数＆ダブり調査表について 

来年度の父母連への会費納付や、各資料の世帯数配布時に使う『各園世帯数』を毎年 4月に各園に調査して提出し

て頂いています。各園の世帯数を記入し、他園（公立保育園に限る）にきょうだいのいる世帯がいる場合、その世

帯のお子さんの登園状況を記入してください。どの世帯が当てはまるかは園長先生にお問い合わせください。 

（毎年恒例のことなので、園長先生も分かっていると思います。） 

次のいずれかの方法でご提出ください。 

・手書きして来月の代表者会にお持ち頂く 

・WORDファイルを父母連ホームページでダウンロードして、電子データを父母連 infoメール宛に送信（推奨） 

・０４８－９４３－２６１６（副会長・高山宅）までFAX送付（最後の手段） 

締め切りは4月30日までです。ご協力よろしくお願い致します。 

 

 

 

（４）第29回父母連総会資料作成について  

毎年父母連総会前に、資料の印刷と綴じみのお手伝いを各園にお願いしています。（資料の枚数が膨大なため）。 

日時：５／１0（土）9：30～12：00頃「父母連総会資料の製本作業・各園持ち帰り」 

場所：草加市文化会館第２会議室（保育は託児室） 

備考：各園ホッチキスを持参の上、各園最低１名の参加をお願いします。父母連総会資料はそのまま各園で世帯

分を持ち帰って配布して頂きます。 

 

（５）その他 

・2014年度草加市保育事業説明会について 

開催日は未定。議会終了後に保育課と日程等の確認を行う。例年４月下旬～５月初旬に行われている（平日夜、保

育あり）。来年度もその形でお願いしていく予定。 

  

３．各園の父母会より 

 ※来年度 4月入園の状況がかなり厳しいという情報が入っています。各園できょうだいが同じ園に入れなかった等の

情報があれば報告お願いします。 

やはた 

 分園→本園への入園者は 10人中、5人。ただし 5人は希望で他へ異動。 

やなぎしま 

 特になし。父母会として 2月末に人形劇開催。子どもたち楽しんだ。今回は園児の姉の大学サークル劇団に依頼。 

やつか 

 土曜保育について市長懇談会で要望したが実現は難しい。やつかでずっと見てほしいという意見が多かった。 

 →保育部会：土曜日延長ないのが５園。４年前に強い要求があって土曜日だけでも平日並みにと検討したが、立ち消

えてしまった経緯があった。他園との合同保育は危険を伴うので土曜保育を継続して要求していく方がよいと思う。

正規職員を増やすという方法以外にないと思う。 

ひかわ 

 先日人形劇を行った。今年は１～２万円で呼べる老人の劇団だった。仕上がりはいまいちだったが子どもたちが楽し

めた。 

にしまち 

 先日人形劇を行った。子どもたちは楽しめたようだ。 

たかさご 

 特になし。総会の準備中。来年度の引き継ぎ資料を作成しているが、バザーの負担を考え継続かどうか検討中。 

 →さかえ：来年度バザーをやめる。労力をかける割には売り上げが上がらなく、負担が多いため。 

せざき 

 駐車場問題。これまでは近隣の銭湯の駐車場を借りて、手続き等はずっと保育園側がやってくれていた。園長会議で

父母会にお願いしていくという方針が出たので、これからは父母会で管理してほしいといわれて紛糾している。今後

について決めていく予定。 



 
 →ほぼすべての園で父母の管理で行っている。 

 →やはた：近隣のパチンコ店を借りている。利用家庭だけで 300円あつめて菓子折をもっていっている。役員の中に

駐車場係がある。 

 →月極め駐車場を借りている。５園。 

 →にしまち：使いたい人たちだけで募集して、お金を振り込んでもらっている（父母会口座を利用）。利用者の中で

担当を決めているようだ。 

しんぜん 

 駐車場問題。今年度はじめて駐車場を借りた。これまでは路上駐車をしていたが、難しくなってきたため。遠い駐車

場になってしまって不便。現在は２台だけ園のとなりに借りた。一人 500円／月。事前登録制。人形劇、今年から安

価のところを頼んで、楽しめた。 

しんえい 

 特になし。駐車場問題は毎回ある（不法駐車）。なにかあるとメールで注意喚起。近隣ドラッグストアに借りている。 

しのは 

 毎年いも掘りをやっていた（近隣の畑を借りて）。今年から収穫できない（耕作しなくなって）。畑を探している。 

 →近隣の畑を利用：数園。 

 →園内の畑：数園。 

 →やつか：園長が一件一件まわって畑を探してくれた。 

さかえ 

 人形劇毎年行っていたが、園長の意見で荒馬座を呼んだ。太鼓は子どもたちにも評判よかった。一月に CAP実施。 

こやま 

 特になし。現在定員 100人だが定員割れしている。原因が保育士不足で残念。 

きたや 

 今週火曜日に新旧父母会役員引き継ぎ終了。4 月からの入園世帯は新年度に会長が説明。駐車場問題は近隣の目が厳

しいのですぐに通報されてしまう。父母会がチェックして車種等をメールで通知。保育園で保育時間が違うとダブり

で保育を預けていると会社にも説明が難しい。 

きたうら 

 和太鼓の数が足りずに毎年借りていたが、父母会費で購入することができた（繰越金等を使って）。 

あずま 

 きょうだいの 2歳児が入れずに移園という話を聞いた。インフルエンザが流行して 10人休んでいるクラスもある。 

あさひ 

 駐車場は恵まれていて、向かいのイトーヨーカドーが使える。第二駐車場も借りれるので行事でも大丈夫。いも掘り

は近隣で無償で畑を借りている。 

あおやぎ 

 駐車 2台だけ借りて、あとは路上駐車。マナーを守らない人があるので父母会で巡回している（年 1回の持ち回り）。

駐車料金は 1000円／年。 

保育部会 

 来年 4 月から保育制度が変わる。そのために今年の 10 月から認定作業が始まるので、あと半年で草加の制度を固め

ていく予定。学習会をまた企画したい。 

 

４．今後の予定 

・4月代表者会 4/12（土）10:00～12:00 草加市文化会館第１・２研修室（保育は託児室） 

・5/10（土）父母連総会資料印刷・綴じ込み作業9：30～（文化会館第２会議室、保育は託児室） 

・４月下旬～５月初旬のどこか  2014年度保育事業説明会 

・5/18（日）第１回代表者会9：30～（勤労福祉会館第１会議室）※新代表者 

・5/18（日）第29回草加市保育園父母会連合会総会 10:00～勤労福祉会館ホール ※新旧の代表者・会長 


